

生活介護班便り

香川県立川部みどり園
令和2年8月発行

コロナウィルスに負けずに！！

昨年度末から、世界的な新型コロナウイルスの感染拡大により、様々な影響がありました。当園でも、入所者の方と通所者の方をスペースや曜日で分けて支援したり、班外出の自粛や外部講師による教室を中止したりするなど、利用者の皆様ご家族の皆様にもご迷惑をお掛けしました。



4月から新体制でスタートした生活介護班。A班は利用者18名、職員はB班から異動した大屋敷を中心に作業やウォーキングなど意欲的に活動しています。B班は利用者10名、職員は桑原・秋山・池西・帯包です。利用者さん個々に合わせバラエティー豊かな活動を実施しています。C班は利用者10名、職員は表原・豊田・泉川と、3名ともニューフェイスですが、フレッシュな感覚を大事にして支援にあたっています。



コロナ禍の今、みどり園でもプログラムを色々工夫してきました。3密を避けて少人数で4月から外部講師の教室を再開。室内ゲームやストレッチ、茶話会でのケーキバイキング、制作活動など室内でも楽しく参加できるメニューを実施しました。現在も事態の収束には至っていませんが、より一層感染予防(換気・消毒・手洗いの徹底等)に努め、利用者さんが安全に安心して過ごせるよう支援してまいります。今後とも、利用者の皆様・ご家族の皆様にはご理解・ご協力をよろしくお願い致します。
(桑原)

A班 バス外出で塩江の道の駅に行きました♪

待ちに待ったバス外出！

久しぶりの外出で皆さんバスに乗る前からソワソワ・・・

「何食べようかな」「何飲もうかな」
それぞれの想いを胸にいざ出発！



到着すると売店や自動販売機でソフトクリームやお菓子、ジュースなど、それぞれ好きなものを購入して食べました。皆さんの最高の笑顔がたくさん見られた外出でした。(大屋敷)



B班 七夕の飾りつけをしました！

7月7日にあわせ、笹の葉に七夕の飾りつけをしました☆それぞれの願い事を書いた短冊と、星やスイカ、ナスなどの飾りを作成して笹に結び付けた後は、歌を歌ったりお菓子を食べたり楽しい時間を過ごしました！どうか、皆さんの願いごとが叶いますように！(池西)



C班 久しぶりにバス外出に行きました★

7月21日、約半年ぶりにバス外出にでかけました。

皆さんとっても楽しみにしていたようで、笑顔でバスに乗りました。道の駅に着くと、まず自動販売機でジュースを選びました。コーラやコーヒー等、皆さんそれぞれ好きなものを選び、近くのベンチに座って飲みました。塩江の自然の中で、ジュースもより一層美味しく感じました。

短い時間でしたが、皆さん笑顔で満喫された様子でした♪
(豊田)



編集後記

暑い夏が続き、本格的な夏がはじまりますね。介護班では今、作品制作に取り組んでいます。ビーズやペットボトルを使って夏の風物詩、花火を表現します。どんな作品になるかは楽しみに♪ (豊田)

